

*Naciones Unidas*  
**ASAMBLEA  
GENERAL**



**CUADRAGESIMO SEGUNDO PERIODO DE SESIONES**

*Documentos Oficiales\**

PRIMERA COMISION  
Primera sesión  
celebrada el  
martes 15 de septiembre de 1987  
a las 16.10 horas  
Nueva York

**ACTA PROVISIONAL DE LA PRIMERA SESION**

Presidente Provisional: Sr. FLORIN (Presidente de la  
Asamblea General)

**SUMARIO**

**ELECCION DEL PRESIDENTE**

\*La presente acta es sujeta a correcciones. Dichas correcciones deberán enviarse, con la firma de un miembro de la delegación interesada, y dentro de un plazo de una semana a contar de la fecha de publicación, a la Jefe de la Sección de Edición de Documentos Oficiales, Oficina DC2.750, 2 United Nations Plaza, e incorporarse en un ejemplar del acta.

Las correcciones se publicarán después de la clausura del período de sesiones, en un fascículo separado para cada Comisión.

Se abre la sesión a las 16.10 horas.

#### ELECCION DEL PRESIDENTE

El PRESIDENTE PROVISIONAL (interpretación del ruso): El artículo 103 del reglamento establece que cada Comisión Principal elegirá un Presidente, dos Vicepresidentes y un Relator. Los miembros de la mesa serán elegidos teniendo en cuenta una distribución geográfica equitativa, así como la experiencia y la competencia personal de los candidatos.

Las elecciones se efectuarán por votación secreta, salvo que la Comisión decida otra cosa en el caso de una elección en la que haya un solo candidato. Para la presentación de cada candidatura se permitirá la intervención de un solo orador, después de lo cual la Comisión procederá inmediatamente a celebrar la elección.

Además, el artículo 110 del reglamento dispone que las felicitaciones a los miembros de la mesa de una Comisión Principal sólo serán expresadas por el Presidente del período de sesiones precedente - o, en su ausencia, por un miembro de su delegación - después que se hayan elegido todos los miembros de la mesa de la Comisión.

Esta sesión se ha convocado para proceder a la elección del Presidente de la Primera Comisión. ¿Hay alguna candidatura?

Sr. ZACHMANN (República Democrática Alemana) (interpretación del inglés): Señor Presidente: Me complace contar con esta singular oportunidad de tomar la palabra inmediatamente después de haber sido usted elegido al alto cargo de Presidente. No quiero anticiparme a las felicitaciones oficiales del Jefe de la delegación de la República Democrática Alemana al cuadragésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General, pero aún así quiero expresarle mis más cordiales felicitaciones y también mis mejores deseos de éxito en su gestión.

Asimismo, deseo rendir un cálido tributo a su predecesor, Su Excelencia el Sr. Choudhury, Ministro de Relaciones Exteriores de Bangladesh, bajo cuya inspirada e instructiva dirección tuve el privilegio de servir en la mesa del cuadragésimo primer período de sesiones de la Asamblea General.

Al abocarnos a nuestra tarea durante este cuadragésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General, todos tenemos aguda conciencia de los multifacéticos e importantes retos que confronta la humanidad. Al iniciar nuestras deliberaciones, verdaderamente lo hacemos con el telón de fondo de una oportunidad histórica que no debe perderse, en la que las principales Potencias militares parecen encontrarse en el umbral de un acuerdo significativo en materia de arsenales nucleares de mediano y corto alcance. Ello representaría un comienzo genuino del desarme.

Es claro que la Primera Comisión de la Asamblea General afrontará cuestiones que son de gran interés para la comunidad internacional y de consecuencias inmediatas para la paz y la seguridad del mundo. De esta manera, tiene la oportunidad en esta etapa crucial de no escatimar ningún esfuerzo, de manera constructiva y seria, para promover la causa de la paz y seguridad en el mundo por medio del desarme.

Esta enorme tarea sería imposible de realizar sin contar con un Presidente eficiente e idóneo. Por lo tanto, es para mí una gran satisfacción poder informar a la Asamblea que el Gobierno del Zaire ha decidido presentar la candidatura de uno de sus más calificados e idóneos diplomáticos, el Embajador Bagbeni Adeito Nzengeya, para la Presidencia de la Primera Comisión durante el cuadragésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General.

La distinguida e impresionante carrera del Embajador Bagbeni no requiere introducción, ya que su experiencia diplomática se ha extendido a todos los continentes del mundo.

Después de haberse graduado en Ciencias Administrativas y Políticas y Relaciones Internacionales, el Embajador Bagbeni entró al servicio diplomático de su país y posteriormente se desempeñó como Embajador ante los Países Bajos, Etiopía, India, Indonesia, Sri Lanka y Singapur. Además, el Embajador Bagbeni se desempeñó como Embajador del Zaire ante la Organización de la Unidad Africana en Addis Abeba entre 1972 y 1975 y encabezó la delegación del Zaire a las conferencias ministeriales y cumbres de los países no alineados. Fue Director General del Departamento de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de su Cancillería durante los años 1975 y 1976.

Durante su actuación en Ginebra, el Embajador Bagbeni también se desempeñó como jefe de la delegación del Zaire ante la Conferencia de Desarme en tres oportunidades distintas y fue Presidente de la Conferencia en junio de 1985. Su experiencia en materia de desarme comprende también su actuación como jefe interino de la delegación zairense en el segundo período extraordinario de sesiones de la Asamblea General dedicado al desarme.

El Embajador Bagbeni fue Representante Permanente de su país ante las Naciones Unidas y los organismos especializados en Ginebra desde 1980 a 1983, y a partir de 1985 ha sido Representante Permanente del Zaire ante esta Organización en Nueva York. Una vez aquí, actuó como Vicepresidente de la Primera Comisión durante el cuadragésimo período de sesiones.

Teniendo en cuenta su amplia experiencia, el Embajador Bagbeni guiará la labor de la Primera Comisión con habilidad y eficiencia. En consecuencia, es para mí un gran honor y privilegio presentar su candidatura para el cargo de Presidente de la Primera Comisión.

El PRESIDENTE PROVISIONAL (interpretación del ruso): El representante de la República Democrática Alemana ha propuesto la candidatura del Sr. Bagbeni Adeito Nzengeya. Como se ha presentado un solo candidato, propongo que, en virtud del artículo 103, la Comisión decida no efectuar una votación secreta.

Así queda acordado.

El PRESIDENTE PROVISIONAL (interpretación del ruso): En consecuencia, declaro elegido Presidente de la Primera Comisión, por aclamación, al Sr. Bagbeni Adeito Nzengeya, del Zaire.

Se levanta la sesión a las 16.20 horas.